

第50号

発行 平成28年1月8日
医療法人社団 慶友会キタムラ
介護老人保健施設 春風堂
TEL0258-83-1311
在宅複合施設 那由多の家
TEL0258-83-1811
居宅介護支援事業所 春風堂
TEL0258-83-1312

はるかぜ



新年のご挨拶

春風堂施設長 関矢 忠愛

あけましておめでとうございます。

春風堂は介護老人保健施設です。介護保険施設には介護療養型医療施設、介護老人保健施設（老健）、介護老人福祉施設（特養）、認知症高齢者グループホーム、特定施設（有料老人ホーム、ケアハウス）があり、この中で医療保険が制限されているのは、介護療養型医療施設、介護老人保健施設（老健）です。投薬・注射は医療保険は使えず、介護保険の中で行わなければならない状態なので春風堂に入所されて、薬が病院にいる時と変わることがあります。

また、老健はリハビリを重視し、理学療法的なりハビリと認知症に対する短期集中リハビリを一生懸命やっております。認知症のりハビリは、専門的なりハビリ（OTがしている）と認知症の薬物療法（特に認知症の周辺症状の緩和の為）のほかに、基本的には全職員が認知症を理解して認知症の人に対する態度・ケアの仕方を徹底的にマスターしなければならないと思っております。全職員が入所者を孤独にさせない、不安にさせない、目線を下げ優しく対応しております。

人間の脳は歳をとってもまだまだ活発で何かをしたくてしょうがない子供と同じです。頭蓋骨という牢屋に閉じ込められているので、できるだけたくさん大きな窓（眼・耳・鼻・口・皮膚・動き）を開けてやらないと怠け癖がついてボケてきますので、五感を刺激して窓を開け、認知症の進行予防になるようなケアプランをたてております。

今年は申年です。申という動物は利口で好奇心が旺盛な動物です。今年は職員も入所者も好奇心を旺盛にしてボケないようにして、良い仕事をしたいと思っております。



春風堂 学習会

関矢施設長よりインフルエンザ・ノロウイルスについての学習会が行われました。

この時期は感染症が流行り易く、また施設などの大勢の方が生活する場では集団感染の危険もあります。集団感染に陥る最悪の事態を招かぬよう、入所者様や利用者様の体調や状態に一層気を配り、皆様が安心して施設生活を送って頂けるよう努めていきたいと思っております。



那由多の家 学習会

12月4日、新潟×福祉コミュニティー主催の学習会が、那由多の家・デイサービスルームで行われました。近隣の福祉施設職員をはじめ、地域の方々からも参加して頂きました。『開かれた施設』としての取り組みの1つで会場を提供させて頂いております。次回は3月11日、フットケアの学習会を計画しております。



春風堂デイケア作品紹介

デイケアご利用の皆様によって完成した貼り絵の力作です。春風堂デイルームに飾ってあります。



善意に感謝いたします

ボランティア・ご慰問

（春風堂）

- ・こだまの会様
- ・大正琴あじさいの会様
- ・日赤奉仕団様
- ・オーブの会様
- ・輪音様(アロマ)
- ・城内分館様
- ・佛教大学よさこいサークル様

（那由多の家）

- ・秀桜会様
- ・秀桃会様
- ・扇秀会様
- ・メナードフェイシャルサロン小千谷逢英・岩田様
- ・ラララシンガーズ様
- ・アロマリコラ 高野加奈子様
- ・輪音様(アロマ)
- ・動物愛護協会様
- ・日本 3B体操協会様
- ・SHOW☆和様
- ・鼓陵会様



お気軽にご相談下さい

- | | | |
|---------------|-----------|----------------|
| 介護老人保健施設 春風堂 | ☎ 83-1311 | 担当：支援相談員 風間裕二郎 |
| 在宅複合施設 那由多の家 | ☎ 83-1811 | 担当：生活相談員 太田元喜 |
| 居宅介護支援事業所 春風堂 | ☎ 83-1312 | 担当：介護支援専門員 岡大成 |

ショートステイ

私たちの 那由多の家

今年は沢山のボランティアの方々から、那由多の家に来て頂きました！

12月は、利用者様・職員共にリクエストの多かった「SHOW★和」の皆様がクリスマスライブをお願いしました。



NARD JAPAN アロマインストラクター「アロマリコラ」講師、高野加奈子様よりお越し頂きました。



アロマボランティアに来るのが楽しみです

感激の涙を流された方もいました



利用者様が四季折々のテーマで作品を作り、華やかなホールを見て… 嬉しい言葉を頂きました！

「毎月来るたびに感じていますが、施設の中に彩りがあり、幸せな気分になります」

デイサービス

クリスマス忘年会の様子です

ジョージ賢 (運転手)



歌謡ショー!



クリスマスコーラス

利用者様も大きな声で歌いました♪

クリスマス気分を味わって頂く為、皆様帽子やカチューシャを付けて頂きました



2015年は今までにないくらい、沢山のボランティアの方々に来て頂きました。ありがとうございました。2016年も、色々なイベントを考えています。利用者様そして職員が笑顔の絶えない施設でありたいと思っております。今年も宜しくお願い致します。

新米を食べる会



魚沼産コシヒカリに手が伸びました

うんめえの～



日本3B体操協会の皆様より、ショートステイとデイサービスに来て頂きました。デイサービスでは主にフラダンスを踊って下さいました。

気分は常夏♪



利用者様も楽しく踊りました～



10月 運動会

私たちの 春風堂

10月19日に毎年恒例の運動会が開催されました！大玉送りにだるま落とし、どの競技も白熱した戦いが繰り広げられました。

なかでも、借り物競争は利用者様が様々な衣装で変身し、とても大盛り上がりでした！



負けないよー!

11月 佛教大学

よさこいサークル様

11月24日に京都の佛教大学よさこいサークルの皆様がよさこい演舞を披露してくれました！

若さ溢れる熱気に会場も大盛り上がりで、最後は利用者様も一緒によさこいを踊られ、楽しく和やかな時間を過ごしました。



誕生会では、職員による金色夜叉の劇も行いました。職員の迫真の演技?に会場に笑い声が響きました。

貴一さん!!



12月 クリスマス会

12月14日春風堂のクリスマス会にサンタクロースがやってきました！クリスマスの曲に合わせ、利用者様も踊りや歌を楽しまれました。



安達様によるピアノ演奏、アロマ様によるサーティ



気持ちいいね～

